

Pulheim

Website relauncht

[16.11.2006] Barrierefrei, übersichtlich und bürgerfreundlich will die neue Website der Stadt Pulheim ihren Besuchern begegnen. Die Internet-Präsenz wurde von Mitarbeitern der Stadt und dem Unternehmen "permanent. Wirtschaftsförderung" umgesetzt.

Der neue Internet-Auftritt der Stadt Pulheim wurde von städtischen Mitarbeitern in Zusammenarbeit mit der Düsseldorfer Agentur "permanent. Wirtschaftsförderung" realisiert. Die Inhalte wurden neu geordnet und das Design übersichtlich gestaltet. Der Besucher kann sich zum Beispiel schnell einen Überblick über das Leben und Arbeiten in der Stadt verschaffen, Amtsgänge online erledigen oder notwendige Unterlagen herunterladen. Im Rahmen des Relaunch wurde ein Redaktionssystem eingeführt, das es Ämtern, Abteilungen und sonstigen Organisationseinheiten erlaubt, ihre Seiten selbst zu pflegen. Zudem ist die Website jetzt barrierefrei gestaltet.

(rt)

<http://www.pulheim.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Pulheim, Portal, Portale, Barrierefreiheit